

## **Wolfsberger LeichtathletInnen in Klagenfurt am Start**

Der LAC Klagenfurt veranstaltete in der Wagner-Arena aus Anlass seines 25-Jahre-Vereinsjubiläums ein internationales Leichtathletikmeeting. Mitglieder des LAC Wolfsberg wirkten bei der Abwicklung mit: Wolfgang Konrad als Schiedsrichter bei den Läufen, Christian Schlatte als Wettkampfleiter beim Diskuswurf und Sonja Maier im Wettkampfbüro. Dazu kamen die Athletinnen Lena Reisenbauer (Klasse U 18) und Melanie Meier (U 16), die in einigen Disziplinen an den Start gingen. Beide erreichten im Weitsprung mit 4,71 m bzw. 4,67 m zweite Plätze. Melanie startete auch im 80m-Hürdenlauf (Zweite in 14,83 s) und im 100m-lauf (Dritte in 14,16 s). Lena Reisenbauer wurde im 100m-Lauf mit 13,52 s Zweite und mußte hier, wie auch beim Weitsprung, die Überlegenheit von Julia Pum, die derzeit für Völkermarkt startet, anerkennen.